Genossenschaft Migros Ostschweiz

MIGROS

Medienmitteilung

Die Migros schliesst ihre Filiale an der Zeughausstrasse in Frauenfeld

Die Migros Ostschweiz schliesst ihre Filiale an der Zeughausstrasse in Frauenfeld im

März 2025 aus wirtschaftlichen Gründen.

Frauenfeld / Gossau (SG), 29. November 2024 - Die Kundenfrequenzen in der Migros an

der Zeughausstrasse in Frauenfeld waren in den vergangenen Jahren rückläufig. Über eine

Verlängerung des per Ende März auslaufenden Mietvertrages zu angepassten Konditionen

konnte keine Einigung erzielt werden. Somit bleibt die Migros-Filiale noch bis zum 7. März

2025 geöffnet.

"Wir bedauern, dass wir an der Zeughausstrasse ab 8. März 2025 nicht mehr für unsere

Kundinnen und Kunden vor Ort sein werden", sagt Jörg Ehrensperger, Leiter Verkaufsgrup-

pe bei der Migros Ostschweiz und verantwortlich für den Kanton Thurgau. "Wir hoffen, sie in

unseren nahegelegenen, mit dem öffentlichen Nahverkehr gut erreichbaren Filialen im Ein-

kaufszentrum Passage sowie im Multiplex-Gebäude an der Langfeldstrasse begrüssen zu

dürfen", so Ehrensperger weiter.

Filialleiterin Sarah Feo und ihr achtköpfiges Team haben ein Angebot für eine Weiterbe-

schäftigung in einem anderen Migros-Supermarkt angenommen und bleiben so Teil des

Unternehmens.

Kontakt für Medienanfragen

Silke Seichter, Kommunikation Migros Ostschweiz

058 712 24 50 | silke.seichter@gmos.ch